

Sechs gute Gründe,
den Polestar 2 in Ihre
Flotte aufzunehmen



01. Bessere CO2-Bilanz

Verabschieden Sie sich von der Fahrt zur Tankstelle und jährlichen Kraftstoffbudgets. Freuen Sie sich stattdessen auf eine bessere CO2-Bilanz und Ihren Beitrag zum Umweltschutz. Der Umstieg auf eine vollelektrische Flotte ist gut fürs Geschäft und trägt zur Erfüllung Ihrer Emissionsziele bei. Und Sie werden sehen: Auch Ihre Kundschaft wird es zu schätzen wissen.

02. Gut fürs Geschäft

Die österreichische Regierung bietet steuerliche Anreize für den Umstieg auf vollelektrische Autos. Die laufenden Betriebskosten sind ebenfalls geringer. Ihr Unternehmen spart also nicht nur jedes Jahr tausende Euro an Kraftstoffkosten ein, sondern profitiert auch von geringeren Wartungskosten. Vielleicht gibt es in Ihrer Region auch weitere lokale Anreize, die das rein elektrische Fahren noch attraktiver machen.

03. Garantiert am Ziel ankommen

Der Polestar 2 ist eine vollelektrische fünftürige Fließhecklimousine mit einer Reichweite von bis zu 470 Kilometern (gemäß WLTP). Als erstes Auto der Welt mit serienmäßig integriertem Google-Betriebssystem Android Automotive bietet er Zugang zu Google Maps, das Routen für Sie optimieren und Ladestationen entlang der Strecke anzeigen kann.

04. Minimale Stillstandszeiten

Der Elektroantrieb des Polestar 2 besteht aus viel weniger beweglichen Teilen als der Antriebsstrang eines herkömmlichen Autos. Deshalb muss er seltener zum Service und hat deutlich niedrigere Betriebskosten. Um Ihre Stillstandszeiten weiter zu reduzieren, bieten Ihnen unsere Servicestellen ein bequemes Abhol- und Bringservice sowie einen Ersatzwagen an.

05. Branchenführende Sicherheit

Der Polestar 2 schützt nicht nur seine Insassen, sondern trägt auch aktiv zur Verhinderung von Unfällen bei. Da wir unser technisches Know-how mit Volvo teilen, sind unsere Autos mit den neuesten Sicherheitstechnologien und den fortschrittlichsten Fahrerassistenzsystemen ausgestattet. Wohin Sie auch fahren – Sie haben immer einen verlässlichen Copiloten an Ihrer Seite.

06. Sprachgesteuertes Arbeiten mit Google

Lassen Sie Ihre Hände am Lenkrad und planen Sie Meetings oder verfassen Sie Memos ganz einfach per Sprachbefehl. Der Polestar 2 ist das erste Auto der Welt, bei dem das Google-Betriebssystem Android Automotive serienmäßig integriert ist. Dadurch profitieren Sie von der natürlichen Spracherkennung von Google Assistant und einer nahtlosen Integration in Google Workspace – die cloudbasierte App-Suite von Google, die speziell für effizientes Arbeiten in Geschäftsumgebungen entwickelt wurde.

So profitiert Ihre Flotte von Polestar

Erfahren Sie mehr über die Vorteile des Polestar 2 als nachhaltiges, elektrisches Flottenfahrzeug.

E-Mail Polestar-Flotte:
fleet.at@polestar.com